

La question :

Avoir peur, est-ce que c'est bon uniquement pour les petits ?

Les réponses de la classe :

- .Non, en vacances j'ai pleuré en regardant un film tellement j'avais peur. Quand ça fait très peur, qu'il y a beaucoup de violence, il ne faut pas trop regarder.
- Si ça fait très très peur, les parents ont raison d'interdire de regarder la télé.
- Moi je trouve qu'il ne faut pas regarder des trucs qui font peur parce que après on fait des cauchemars et on réveille les parents.
- Je suis d'accord : une fois, j'ai regardé « Barbe Bleue » et ça faisait peur ; dans le noir, j'en ai encore peur.
Le soir de Noël on a regardé un film qui faisait peur alors je me suis cachée derrière le canapé !
- Chez moi on dansait, ma mère m'a fait peur en faisant un geste et je me suis cachée dans le placard !
A la cantine, à ma table, il y a un enfant qui m'a fait peur avec un morceau de stylo. Il m'a menacé et ça m'a fait très peur alors je n'ai rien dit.
Mais après j'en ai parlé à un adulte en qui j'ai confiance (ma maman, qui en parlé à maîtresse) et après on a fait une réunion. Maintenant je n'ai plus peur.
- Moi quand j'étais petit, dans le métro, j'avais peur quand le métro arrivait.
- Moi j'avais peur quand un grand voulait nous taper à la récré avec son carnet.
- Moi j'ai peur pendant la nuit qu'il y ait quelqu'un dans ma chambre.
- Moi aussi toutes les nuits je n'arrive pas à m'endormir dans ma chambre parce que je suis toute seule et j'ai peur des voleurs. Alors je dors dans la chambre de ma soeur, je suis plus rassurée.
Moi aussi un jour ma mère m'a parlé des voleurs et ça me fait peur.
- La peur ce n'est pas que pour les petits. Les vampires ça fait peur.
- Mais ça n'existe pas !!
- Au foot si je tire un ballon très fort, ça peut faire peur aux autres joueurs.
- Moi j'ai le vertige quand je suis à un étage très haut. Donc la peur, ce n'est pas que pour les petits.
On peut faire peur aux grands si on va dans leur chambre la nuit.
- La route aussi ça peut faire peur aux grands, par exemple quand il y a un accident, ça fait peur à celui qui est derrière.
- Mon frère, il a peur qu'un autre chat rentre dans la chambre.
- Moi j'ai peur quand je suis dans le noir. Je vois un peu des formes de couleurs en fermant les yeux.
- J'ai une petite veilleuse et une fois j'ai cru que c'était des yeux de loup !
- Il ya aussi le trac quand on monte sur scène ou dans les coulisses quand on s'habille.
Sur scène ça va mieux, le trac nous passe.
Ce trac là c'est aussi pour les adultes !